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              CONCLUSION  

La embriología es muy importante al principio de la carrera al igual que seguir “repasando” ya que es 
de mucha importancia al conocimiento durante el trascurso de estudiante y de médico, esto nos 
proporciona el conocimiento acerca del comienzo de una nueva vida y de su desarrollo, la materia es 
a veces un poco compleja por los términos o palabras nuevas para una persona con poco 
conocimiento de medicina, pero e igual se me hizo muy interesante, porque iniciamos con algo tan 
pequeño como lo fueron las células y como ello puede ser la parte más importante de un ser 
humano, Se me hizo porque fuimos conociendo como un ser humano, se va Desarrollando como 
comienza la vida de un feto cómo es que su organismo se va construyendo poco a poco al paso de 
los días y semanas o estadios se me hizo muy difícil porque habían muchas cosas que como que 
sentía que lo enredaba todo, pero si habían cosas muy muy interesantes, lo que más me gustó de 
esta materia fue el desarrollo del estómago y el sistema cardiovascular. Me interesa mucho porque 
cuando explico que  nosotros tenemos como vida por sí solos o que ya no dependemos de nuestra 
madre, es cuando nacemos, y entonces al momento de ello todo nuestro organismo empieza a 
funcionar. 

Hubieron muchas cosas que si sabía, y a veces no le respondía porque la mayoría del tiempo me 
daba pena, pero fuera de eso. A veces sí, me gustaba estudiarlo y darme cuenta de lo que lo que 
algo tan pequeño podía significar nuestro organismo. Siento que es algo que debemos repasar la 
mayoría de las veces, porque después de culminar esta materia obtendremos más materias donde 
llevaremos a cabo todo esto donde nos preguntarán cómo es que se proviene o como se desarrolló  
tal cosa y todo viene de acuerdo a la embriología del desarrollo del organismo. sí que no fue muy 
buena las clases, porque al principio no estudiaba, pero sí me interesaba mucho… 

 Y quiero culminar esto como en que gracias por aportar su conocimiento, lo mucho que tiene, y que 
tuvo una muy buena técnica y/o manera de enseñar, aunque muchos no entendamos o no podíamos 

exponer bien como por ejemplo yo, porque a veces me daba mucha pena 

. Pero muchas gracias por esto y gracias por enseñarnos la materia más importante… 
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